

## 宇美町学童保育連合会解散式が行われました

小学校内の放課後児童クラブの運営を平成14年度より受託されていた宇美町学童保育連合会が、平成30年度をもって受託を終了することになり、5月11日(土)、しーず・うみで解散式が行われました。深見会長より支援員1人1人へ感謝状が渡されました。

会長をはじめ役員・支援員・事務局の方々、本当にお疲れ様でした。



▲深見会長より感謝のことが述べられました

## 「第69回社会を明るくする運動」街頭啓発を実施!

「社会を明るくする運動」は、罪を犯した人の更生について理解を深め、地域の人々が力を合わせて、犯罪や非行の無い明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

当町でも、「第69回社会を明るくする運動 宇美町推進委員会」が中心となり、7月1日(月)早朝より、JR宇美駅、町内各中学校の校門前で声掛け運動および啓発物を配布する啓発活動が行われました。



▲宇美駅前での啓発活動の様子

## 子ども会ソフトバレーボール大会が実施されました

6月9日(日)、宇美東中学校体育館と勤労者体育センターで、子ども会ソフトバレーボール大会が開催されました。

当日は、25自治会から45チームで約420人の小学生が参加しました。

### 大会結果

(Aパート)優勝 準優勝	障子岳A 下宇美A	(Dパート)優勝 準優勝	原田中央 桜原C
(Bパート)優勝 準優勝	貴船A 早見C	(Eパート)優勝 準優勝	宇美東 井野B
(Cパート)優勝 準優勝	貴船C 早見A	(Fパート)優勝 準優勝	四王寺坂一 炭焼二



▲練習した成果を発揮し、熱戦が繰り広げられました

## 「小学生読書リーダー・中学生読書サポーター養成講座」スタート

読書の楽しさや大切さを町に広める小学生読書リーダー、中学生読書サポーター養成講座の合同開講式が、6月16日(日)うみ・みらい館で行われました。18人の小・中学生が来年1月まで町立図書館での講座や学校での実践に挑みます。

小学生は7・8月に読み聞かせの仕方や読書新聞を作り、中学生は、ビブリオバトルの方法を学びます。その後、小学生は各学校でおはなし会、中学生は、11月にうみ・みらい館でビブリオバトル大会の開催を予定しています。



▲開講式後のPOP講座

## 第1回学校教育推進協議会が開催されました

6月6日(木)、うみ・みらい館で、令和元年度第1回学校教育推進協議会が行われました。当日は、町議会議員、PTA、地域の方々など、多くの方が参加しました。

各小中学校の校長先生方より、子どもたちのよさや課題をもとに現在推進している本年度の具体的な取組について発表され、地域でどのような子どもを育てるのかといった目標を共有しました。

また、元福岡教育大学特命教授の山下英俊さんより、これからの未来を生きる子どもたちに身に付けさせたい力を育む学校経営や授業づくりについて講評がありました。



▲講師の山下先生による講評

参加者からは、「各学校の発表では、具体的なデータを提示され、実態を共有できてよかった」「家庭でできることをやっていきたい」といった声がありました。

## 清掃作業お疲れ様でした! ~ラブアース・クリーンアップうみ2019開催~

6月2日(日)、町内各所で「ラブアース・クリーンアップうみ2019」が行われました。

全体で約12,300人の住民の方々や事業所にお勤めの方々に参加され、ごみ拾いや草刈りなどを行い、きれいな町づくりに貢献していただきました。

また、住民の方々の中には小中学生など多くの子どもたちも積極的に参加し、地域の方々とともに清掃活動を行っていました。ご参加いただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。



▲たくさん子どもたちが清掃活動がんばりました

## 特設人権相談所を開設しました

6月6日(木)に、人権擁護委員による特設人権相談所がうみハピネスに開設され、女性・子ども・高齢者をめぐる人権の問題や近隣のトラブルなどの相談に応じました。

人権擁護委員は、町民の皆さんから人権相談を受け、問題解決のお手伝いをしています。また人権について関心を持ってもらえるような啓発活動を行っています。

相談を希望する場合は、「心配ごと相談」へ(18ページ参照)



▲うみハピネスに開設された「特設人権相談所」

## 福岡県人権擁護委員連合会会長表彰を受賞

5月24日(金)、福岡市で開催された第69回福岡県人権擁護委員連合会総会で、榎田千鶴子さんが福岡県人権擁護委員連合会会長表彰を受賞されました。

この表彰は、多年にわたって人権相談活動や人権啓発活動にご尽力いただいた方に対し、その功績を称えるために贈られるものです。



▲表彰を受けられた人権擁護委員の榎田さん